

Un nouveau plan sera exécuté au Venezuela pour rendre la souveraineté à des territoires limitrophes avec la Colombie



Caracas, 25 août (RHC-PL)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a annoncé qu'un plan de libération et de souveraineté frontalières, sera exécuté dans le pays afin de sauver ses territoires limitrophes de la Colombie, du harcèlement de bandes paramilitaires dédiées à la contrebande, à l'extorsion et à la séquestration.

Dans ses déclarations à des journalistes, au siège du gouvernement, il a précisé que les mesures spéciales décrétées pour régulariser la situation à la frontière, maintiendront l'absolu respect des droits de l'homme et se poursuivront jusqu'à ce que ces territoires fonctionnent comme des zones de paix.

Nicolas Maduro a aussi signalé que les nouvelles dispositions seront appliquées suivant le même concept des actions qui sont menées à bien dans six communes de l'État de Tachira, où la semaine dernière il a ordonné la fermeture du passage frontalier et l'état d'exception, après qu'une patrouille militaire

vénézuélienne soit tombée dans une embuscade tendue par des paramilitaires.

Il a expliqué de plus, qu'avec ces actions, et le travail combiné des forces de sécurité , 172 passages clandestins ont été interdits et le contrôle du Service de Ravitaillement Frontalier Spécial de Combustible a été récupéré.

Il a également indiqué que des paramilitaires ont été arrêtés et des centres dédiés au jeu, à l'exploitation sexuelle, la séquestration, la traite de personnes et la fabrique de bombes ont été démantelés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/66850-un-nouveau-plan-sera-execute-au-venezuela-pour-rendre-la-souverainete-a-des-territoires-limitrophes-avec-la-colombie>



Radio Habana Cuba